
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

18.06.2018

Anwesend 6 Personen

Beginn 18:56

Ende 20:19

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
Keine relevante Post.

2 Alte ToDo
V Sich bei den dafür Verantwortlichen über den Zustand des Kühlschranks informieren

Status: die seinerzeit vollzogene Reinigung betraf den GAF-Kühlschrank, nicht den im Gumbel. Letzterer ist
also noch nicht geputzt

2 Veranstaltungshaftpflichtversicherung HoPo16. Nicht abgeschlossen, Stuve hat die Komplexität der Sache
hervorgehoben.

2 Ersatz-Werkzeugkoffer aussuchen

2 Über die Wiedereinführung einer Mülltonne nachdenken

V Mail mit Wahlwerbung schreiben
Status: siehe Bericht zur Wahlwerbung unten

2 Wahlen: Physik-Stand organisieren

2 Statistiker-Sitzung besuchen und die Leute dort ansprechen

V Um Kekse kümmern für Wahl

V In Hörsäle gehen und Aufklärung zur Wahl betreiben, die Aufteilung koordinieren

2 Hilfe für internationale Studierende: Ergänzung für Einstein

2 Den Ewigen Kalender im Wiki um die Wahl einer für Wahllisten zuständigen Person ergänzen.

2 Spiele für GAF-Spieleabend kaufen (dauert an; Jeder ist dazu eingeladen, eigene Spiele als Leihgabe zur
Verfügung zu stellen)

2 Info Plakat mit Themen: Service/Hopo/Veranstaltungen machen und im Wiki hochladen. Letzter Status:
In Bearbeitung...

2 Mit der u-kino-Orga über ein gemeinsames Aufräumen unseres Kellers diskutieren

2 Gema-Antrag Fakfest 2017!!!
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2 GAF-Handbucheintrag zu Gumbel. Übergabeürot (?)

2 Wahlen: Informatik-Stand organisieren

2 Wahlen: Mathematik-Stand organisieren

2 Antwort an den Studienplan-Grafik-Menschen verfassen

V Bis zum FakFest Wahlplakate fertigstellen (in Vollfarbe; A2: Anzahl: 15 ; A3: Anzahl: 10) und in Druck
geben, aufhängen

2 Das Thema Bezahung von Fachschaftlern im Wiki dokumentieren

2 Kühlschränke abtauen und putzen

V Überlegungen zu den neuen Vizepräsidenten anstellen

V Handbuch um das Thema Bestellungen ergänzen

2 3 Stück vom Fachschaftsfoto im A3-Format in Druck geben
Status: in Arbeit, vmtl. beim LRZ; vielleicht sogar A1 oder A0

V Hilfreiche Leute den Orgas der MPI weiterempfehlen. Bei einem Treffen unsere beratende Funktion klarstellen.
Evtl. MPI miteinbeziehen
Status: ZaPF in München wird nicht 2019 stattfinden, da sich keine ausreichend große Orga-Gruppe zusam-
mengefunden hat

V Wahlplakat überprüfen und ihm bis Mittwoch, dem 6.6.2018 auf Etherpad (s. Mail) zustimmen / bean-
standen

2 intern zugängliche Seiten für AK-Koordinatorika erstellen

2 um Knopf am Gumbelküchen-Herd kümmern

3 Berichte
3.1 AKs

HoPo: Wahlwerbung (siehe Bericht ”Wahlvorbereitung”)
Root: im Nachklang des Spam-Vorfalls vor einem Monat wurden ein minütliches und ein tägliches Maximallimit
an Mails von GAF- und Stuve-Mailadressen eingerichtet. Für Mails an größere Personengruppen sollten künftig
Mailinglisten verwendet werden.
LuST: Treffen am vergangenen Montag: Planung der kommenden persönlichen Gespräche mit Profs (v.a. zur
Verbesserung des E-Learning-Angebots), Überlegen weiterer Fragen zur Vizepräsidentenwahl (siehe auch Kon-
ventsbericht unten; Fragen von uns bislang: ”Können mehr bezahlte Stellen im Bereich der Lehre bewilligt
werden?” und ”Warum wollen die Kandidaten nicht bei der Studierendenvertretung auftreten und Fragen beant-
worten, obwohl diese den größten Personenanteil an der Universität vertritt?”)
OPhase: Tutorwerbung ist angelaufen, ein paar Plakate dafür hängen schon aus. Werbung in Vorlesungen wird
demnächst begonnen.

3.2 Konvent

Der AK UKino wurde verlängert, die Anschaffung eines größeren neuen Pavillons für Veranstaltungen wurde
bewilligt
Die Kandidierenden für die Vizepräsidentenposition der LMU möchten nicht zum Konvent kommen, um es den
dortigen Vertretern zu ermöglichen, Fragen an sie zu richten. Daher werden Fragen gesammelt und ihnen im
Hochschulrat gestellt, siehe auch Fragen oben beim AK LuST. Wer weitere Fragen hat, möge sie in den nächsten
Tagen per Mail an gaf@fs.lmu.de schicken.

3.3 Fakfest

Das Fakultätsfest lief trotz des ungünstigen Wetters ganz gut, die Gäste waren zufrieden.
Feedback hier aus der Sitzung: Nächstes Mal zur Verbesserung der Rauchabführung Pavillons mit Grills drunter
ein bisschen weiter weg vom Haus stellen, wegen der vereinzelten Rauchmelder mit Hausmeistern kommunizieren.
Zusätzliches Feedback kann in der GAF abgegeben werden.
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3.4 Gumbel-Grundreinigung

Das Gumbel wurde grundgereinigt und der Boden wurde neu versiegelt. Vielen Dank an alle, die beim Aus- und
Einräumen kräftig mit angepackt haben.

3.5 Fakfest-Nachfest

Am kommenden Sonntag soll ein kleines Nachfest in Form eines Grillens an der Isar für die Leute veranstaltet
werden, die beim Fakultätsfest geholfen haben. Ein Grill wird gestellt, Essen mögen alle selbst mitbringen; für
ein paar zusätzliche Kleinigkeiten zum Essen werden bis zu ¤20 benötigt.

3.6 Wahlvorbereitung

Einige Fachschaftika haben bereits über die vergangenen Tage hinweg Studierende in Vorlesungen an die Wahl
erinnert.
Plakate: sind größtenteils aufgehängt und verteilt. Plakate künftig bitte beim LRZ oder bei der LMU-Hausdruckerei
drucken, die Druckläden hier in der Nähe sind vergleichsweise sehr teuer.
Das Keksebacken ist erledigt, es gibt jetzt größere Mengen für die anstehende Wahl, gedacht als Belohnung für
jedes Studikon, das gewählt hat.

3.7 Mailinglisten

Bei manchen Mailinglisten gab es in letzter Zeit das Problem, dass die Moderation nur spärlich erfolgte. Wir
müssen schauen, dass auf allen Mailinglisten aktive Leute mit genügend Zeit zum Moderieren verfügbar sind.

ToDo: Update Moderatoren für diverse Mailinglisten

3.8 Skriptensammlung

Die Planung einer Online-Skriptensammlung, zu der Studierende in elektronischer Form etwas beitragen können
sollen, wurde begonnen. Die finale Umsetzung wird noch eine Weile dauern, aber im Verlauf der nächsten Monate
sollte schon ein erstes Testsystem veröffentlicht werden. Wer Interesse daran hat, an der Skriptensammlung
mitzuarbeiten, kann jederzeit im GAF-Büro vorbeischauen oder sich an skriptensammlung@fs.lmu.de wenden.

3.9 Digitale Hochschulwahlen

Die MPI hat angerufen und sich nach unserer Meinung zu digitalen Hochschulwahlen erkundigt. Bei uns wird das
Thema kritisch angesehen. Selbst wenn sich viele von Online-Wahlen eine höhere Beteiligungsquote von Seiten
der Studierenden versprechen, ist es bei Online-Wahlen durch die hohen notwendigen Sicherheitsstandards sehr
kompliziert, alles sicher und unfälschbar zu machen.
Bei der Konferenz der Informatik-Fachschaften im Mai wurde eine Resolution1 bezüglich sinnvoller und dringend
notwendiger Anforderungen an Online-Wahlen verabschiedet, die sich an den Anforderungen der Bundesregierung
an vergleichbare Systeme orientiert; dort wurde auch festgestellt, dass die heute gängigen Systeme diese An-
forderungen aus verschiedenen Gründen nicht erfüllen und wohl in näherer Zukunft auch nicht erfüllen werden.

4 Diskussion
4.1 Unterstützung von Projekt ”Digital Learning Schools”

Stephan Kulla hat uns gefragt, ob wir das genannte Projekt zur Unterstützung von Studierenden in Themen-
bereichen wie E-Learning und Umgang mit digitalen Medien unterstützen. Die Vorläufer-Projekte waren nach
unserem Wissen trotz eher niedriger Beteiligung ein Erfolg und wurden gut bewertet.
Nach unserer Ansicht ist es im Sinne der Studierenden, derartige Projekte im Rahmen unserer Möglichkeiten zu
unterstützen.

ToDo: Unterstützung des Projekts ”Digital Learning Schools” bekanntgeben

4.2 Umfrage Gumbel-Reinigung

Im Rahmen der Gumbel-Reinigung in den vergangenen Tagen wurde an die Studierenden der von uns vertretenen
Fachrichtungen per Mail eine Umfrage verschickt. Ziel der Umfrage war hauptsächlich eine Erkundigung nach
den am meisten gewünschten Verbesserungen des Café Gumbel, aber auch das Sammeln von Informationen über
die wichtigsten Themen für Nachfolgeprojekte zum Café Gumbel im Rahmen der anstehenden Gebäudewechsel

1https://kif.fsinf.de/wiki/KIF460:Resolutionen/Elektronische_Wahlen
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in einigen Jahren.
Am schlechtesten wurde die Beschaffenheit der Stühle und Sofas bewertet. Der Großteil des Mobiliars (vorerst
Stühle und Tische) wird innerhalb der nächsten Monate ausgewechselt, mit Möglichkeiten zur Anschaffung neuer
Sofas werden wir uns im Anschluss daran kümmern
Im Freitextfeld wurde das Vorhandensein des Raumes allgemein sehr gelobt, aber auch der manchmal eher
schlechte Sauberkeitszustand kritisiert. Es wurden verschiedene Meinungen dazu geäußert, ob das Gumbel eher
als Lern- oder als Freizeitraum dienen sollte.
Bezüglich der Verkündung von Gumbel-Sperrungen wird künftig ein Kalender aufgehängt, in den Gumbel-Termine
eingetragen sind.
Im Rahmen der Transparenz der Fachschaftsarbeit werden die Statistiken zu den Bewertungsfragen im Gumbel
ausgehängt; die Inhalte der Freitextfelder werden aus Gründen der Anonymisierung nicht veröffentlicht.

5 Anträge
5.1 Auslage von bis zu ¤200 für Schafkopfturnier

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 ¤20 Fakfest-Nachfest

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 bis zu ¤10 für Kalender im Gumbel

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
6.1 GAF-Theke Uni-Sommerfest

Beim Uni-Sommerfest übernimmt die GAF wieder die Getränketheke im Südhof. Bei den Helferschichten sind
immer noch einige Plätze frei, insbesondere in der mittleren und letzten Schicht. Fachschaftsnahe Helfika dürfen
gerne eingeladen werden. Wer mehr zur Anmeldung wissen will, kann einfach im GAF-Büro vorbeischauen.

7 Anstehende Termine
• 2018-06-19./20.

Hochschulwahl

• 2018-06-25.-29.
TUNix

• 2018-06-27
Profcafé

• 2018-07-02
nächste GAF-Sitzung

• 2018-07-04
Schafkopf-Turnier

• 2018-07-06
Uni-Sommerfest
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